

★卒業に思いを寄せて★

もうすぐ卒業を迎える6年生。卒業生から下級生へのメッセージです。



- ・かがやき班を頑張ってください！
- ・遊びも勉強も行事も頑張ってください！！
- ・どんどん覚えることが増えていくので、勉強を頑張ってください。
- ・コロナで2年間運動会ができなかったので、落五小らしい、にぎやかな運動会を残して行ってください。
- ・5年生の皆さん、6年生になると行事の仕切りが増えたり勉強の内容が大変になったりしますが、ぜひ頑張ってください！
- ・新学年の勉強を頑張ってください
- ・何事も諦めずにやり遂げることを意識してください。
- ・何事にも挑戦をしてみてください！
- ・他の学年と協力してより良い学校生活を送ってください。
- ・私たちはそろそろ卒業ですが、在校生の皆さんで、この落合第五小学校をよりよい学校にしていくことを期待しています。頑張ってください。
- ・つらいことがあっても、くじけずに頑張ってください。
- ・私たちができなかった分、学校行事を楽しんでください。
- ・小学校生活、悔いのないように楽しく過ごしてください。
- ・残りの小学校生活を楽しんでください！6年生になると勉強が大変になるから、今のうちに頑張ったほうが良いと思います！
- ・様々な行事を、ほかの学年とも協力して挑戦しながら、頑張ってください。
- ・新2, 3, 4, 5年生、新6年生の足を引っ張らないように、新6年生は下学年をリードし、頑張ってください。
- ・在校生の皆さん、行事や勉強を頑張ってください。そして楽しんでください。
- ・より良い学校生活を送ってください！
- ・勉強が難しくなっていくので、勉強を頑張ってください。
- ・宿題や勉強をためないように頑張ってください。
- ・勉強を頑張ってください。
- ・友達を大切にしてください。きっと、自分にとって大切な人になります。そしてレクリエーションクラブを引き継いでくれる人がいることを願っています。課題をためずに頑張ってください。
- ・これからも小学校生活を楽しんでください。
- ・だんだん勉強が難しくなってくるので、勉強を頑張って、かがやき班も頑張ってください。
- ・勉強、行事、かがやき班活動など新しい学年でも小学校生活を楽しみ、落五小をより良い学校にして行ってください。
- ・遊びも勉強も頑張ってください
- ・遊びだけではなく、勉強も頑張ってください。
- ・学年が上がると大変なことも増えると思いますが、楽しいことと勉強を両立して気持ちよい小学校生活を送ってください。
- ・来年度、1つ学年が上がって授業が難しくなるかもしれませんが、あきらめずに頑張ってください
- ・6年生になるとかがやき班の遊びを考えたり、学芸会の下級生のお手伝いなどのイベントがあったりと、大変ですが、あっという間に過ぎていきます。頑張ってください。
- ・勉強が難しくなるので、めげずに頑張ってください。
- ・行事は他学年とも協力しながら楽しんでください。
- ・2年間コロナでつらかったと思いますが、これから楽しい思い出を増やして行ってください。
- ・何事もあきらめずに頑張ってください
- ・学年が上がることで仕事がふえるので、頑張って取り組み、残りの小学校生活を楽しんでください！

落五スクールライフ2月

●ハイブリッド授業●



1人1台タブレットを活用し、自宅で学習している児童とTeamsをつないで、学校にいる児童と同じ時間、同じ学習をするハイブリッド授業を行いました。学年によっては、オンラインと教室の児童が一緒になって話し合いを行い、分散登校の中でもクラスみんなで学習することができました。

●2/21 美術鑑賞教室 (5年) ●

SOMPO 美術館にて、「FACE展」の絵画を鑑賞しました。班の人やガイドさんとの対話を通して絵に対する考えを深めることができました。実際に大きなサイズで絵を観ると感動も大きく、よい体験になりました。



●琴体験授業 (4・5年) ●



4・5年生が、初めて琴の体験授業を受けました。姿勢や爪の付け方、演奏の方法を学んで、4年生では日本民謡「さくらさくら」5年生ではJ-pop「夏祭り」が上手に演奏できるようになりました♪

◇かがやき卒業証書◇

かがやき班でお世話になった6年生に感謝の気持ちを伝えるため、かがやき卒業証書を作っています。5年生が、メッセージカードを各学年に配ったり、表紙作りをしたりと、学校の中心となって頑張っています。

完成したかがやき証書は、3月9日の「6年生を送る会」にて、6年生に渡す予定です。



落五の仕事人

今回ご紹介する落五の仕事人は、スクールカウンセラー(S.C)のお二人です。月曜



日勤務の市原千絵さん(写真左)、金曜日勤務の青沼知代さん(写真右)です。お二人は授業中の子供たちの様子を見たり、休み時間に子供たちの話を聞いて、相談相手になったりしています。また、子供たちだけでなく、保護者からの相談も受けられています。SCとして心がけていることは「相談者の気持ちに耳を傾け、尊重する」「子供にとって何が大切かを考えて対応する」だそうです。落五小の児童の印象を尋ねると「大勢で集まると元気よく輝いていますが、一人一人話してみると、味のある子供たちです」「元気で素直な子が多くて大好きです」と笑顔いっぱい話してくださいました。

これからも落五小のために、よろしく願いいたします。